

*Ne pleure pas, Momo, je ne meurs pas,
je pars vers l'Immense.
(Eric-Emmanuel Schmitt)*

Son époux Alain **Staub**, à Epalinges,
Ses enfants Isabelle, Fabienne, Pierre et son amie Léa,
Ses petits-enfants Sarah, Gabriel, Simon et Joy,
Son frère Jean-Pierre **Külling** et sa famille,
Tati, Paul et Minouche, Eric et Nicole,
Les familles parentes et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Marylène STAUB-KÜLLING

née au ciel le 19 décembre 2017 à l'âge de 76 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église des Croisettes à Epalinges
le vendredi 22 décembre à 14 heures 30.

Marylène repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

Merci au service d'oncologie du CHUV, au CMS d'Epalinges, à l'équipe des
soins palliatifs mobiles et à tout le personnel de la Fondation Rive Neuve
à Blonay pour leur humanité.

En son souvenir, un don peut être adressé à l'Association romande des
familles d'enfants atteints d'un cancer (CCP 10-22952-6).